



# Nouvelle vie en Australie

Bonjour les amis et la famille Depuis tout petit j'ai un rêve celui de partir vivre et decouvrir le gigantesque pays des kangourous fin novembre. Il n'est jamais trop tard pour réaliser ses rêves et c'est pour ça qu'à 36 ans je me suis lancé. Depuis quasiment 1 an je me suis repris en main et repris mon destin en main, j'ai déjà perdu plus de 70 kg et c'est pas fini. C'est pour cela que je me tourne vers vous afin de continuer à m'aider dans ma perte de poids en m'aidant financièrement afin de continuer à aller dans la salle de sport et aussi à m'aider à mes débuts là-bas en Australie. Je vous en remercie d'avance d'avoir pris le temps de lire ce long message et pour votre participation même petite sommes, ce sont les petits ruisseaux qui font les grandes rivières. Mais vous n'êtes pas obligé de participer juste un message d'encouragement vaut tout l'or du monde et m'aide déjà dans ma nouvelle vie que j'ai commencé il y a 1 an déjà. Je vous embrasse et prenez soin de vous.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/TIcNGcP7>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Jeremie MEYNADIER**